



Por una Iglesia sinodal  
comunión | participación | misión

# PROPUESTA DE ACCIÓN APOSTÓLICA Y DE DIÁLOGO



DIÓCESIS DE SALAMANCA

# PROPUESTA DE ACCIÓN APOSTÓLICA Y DE DIÁLOGO

Proponemos que el grupo organice una acción apostólica y de diálogo, con personas o grupos más alejados de la Iglesia (asociaciones de barrio, vecinos, sindicatos, asociaciones culturales, etc.).

También podéis uniros para realizar esta acción apostólica y de diálogo, con otros grupos sinodales de vuestra parroquia, unidad pastoral o arciprestazgo.

El objetivo es escuchar a otras personas en su visión y sus deseos sobre la Iglesia.

Es importante que el diálogo sea sincero, profundo, evitando generalizaciones y lo anecdótico.

La acción puede ser convocar a una serie de vecinos por buzoneo, un coloquio, realizar una encuesta, una cena debate, cine-fórum, comentario de una obra de arte, comentar un artículo, visitar un monumento, una excursión (aprovechar para hacer una encuesta),...

Es importante que de esta acción apostólica el secretario redacte un resumen en el que describa en qué ha consistido la acción y una síntesis de lo escuchado. El resumen también lo debe enviar a la Secretaría diocesana del Sínodo.

